

*Le mardi 17 décembre, nous avons fait un marché des talents avec la classe de CM2 de Madame Gohier et j'ai commencé à 11h30.*

*J'étais installé dans la grande salle et mon talent était la cuisine, pour cuisiner les gâteaux à la noix de coco.*

*J'ai présenté la recette. D'abord, il faut mettre de la poudre de noix de coco sucrée et du lait concentré dans un saladier. On mélange les deux ingrédients. Jusqu'à obtenir une pâte. Faire des boulettes puis les mettre dans des moules en silicone. J'ai présenté la recette.*

*Mes clients ont mélangé les ingrédients. Mais j'ai tout raté et je suis déçu.*

*Mustapha*

